



KÜCHENGALERIE
HOCHRHEIN WIR
MACHEN DEN
UNTERSCHIED

So gelingt eine perfekte Küchenmontage

Es gibt vieles, dass Sie im Vorfeld vorbereiten können, um eine schnelle und perfekte Anlieferung und Montage zu gewährleisten.

Wir planen, liefern und montieren vollumfänglich Ihre neue Küche. Doch das ist nur möglich, wenn der Zufahrtsweg frei ist und keine unerwarteten Überraschungen die Lieferung, den Transport in die Wohnung und die Montage behindern.

Im Anschluss zeigen wir Ihnen, worauf Sie schon mal achten können. Beim Aufmaß lässt sich das auch alles nochmal detailliert besprechen.

Die Anfahrt:

Prüfen Sie, wo unser Transporter mit Anhänger parken kann.

Es hat sich bewährt, im Vorfeld eine Parkverbotszone einzurichten. Auch wenn die Straße nicht sehr stark befahren ist, ist es von Vorteil einen Bereich für den Transporter frei zu halten. Sprechen Sie gegebenenfalls Ihre Gemeindeverwaltung darauf an. Die gibt Ihnen bestimmte Hinweise und Tipps für die bestehenden Möglichkeiten.

Zugang ins Gebäude:

Für den Transport an den Bestimmungsort wird Platz benötigt.

Stellen Sie zuerst sicher, dass der Hauseingang nicht zugestellt ist. Auch ein noch vorhandenes Baugerüst oder ein unwegsamer Zugang behindern das Vertragen der Küchenmöbel und kann eventuell zu Beschädigungen führen.

Des Weiteren sollte das Treppenhaus frei sein. Gerade in älteren Mehrfamilienhäusern ist das Treppenhaus sehr eng.

Platz vor Ort:

Für eine schnelle und saubere Montage benötigen unsere Montageteams nicht nur Platz für die Küchenmöbel am Bestimmungsort, sondern auch ausreichend Platz für Werkzeug und zum erledigen der Montagearbeiten. Dies wird oft unterschätzt. Planen Sie deshalb noch zusätzlichen Platz ein.

Anpassungsarbeiten vor Ort:

Ihre Küche wird passgenau in Ihren raum montiert. Daher kann es sein, dass Anpassungen an Passleisten, Arbeitsplatten oder Ähnlichem vorgenommen werden müssen. Sprechen Sie mit dem Monteur den Platz ab, den er nutzen kann. Im Idealfall ist es ein trockener und geschützter Raum wie z.B. eine Garage, ein Carport oder ein Vordach vor dem Haus. Und keine Angst – unsere Monteure verlassen die Baustelle wieder in sauberem Zustand.

Leitungen und Installationen:

Gerade bei Umbauten oder Sanierungen in alten Gebäuden sollte auf die Verlegung der Leitungen und Installationen geachtet werden. Halten Sie für unsere Monteure, wenn möglich, einen Plan Ihrer Installationen bereit. Denn befindet sich eine Leitung da, wo gebohrt werden muss um z.B. einen Hängeschrank zu montieren, ist das sehr ärgerlich und im Nachgang auch sehr aufwendig wieder in Ordnung zu bringen.

Endabnahme nach der Küchenmontage:

Zum Abschluss begehen Sie gemeinsam mit dem Monteur die Endabnahme. Diese wird protokolliert, fotodokumentiert und von Ihnen persönlich gegen gezeichnet. Planen Sie daher, nach Absprache mit dem Monteur, Ihre Anwesenheit ein.

Nun haben Sie an alles gedacht und es kann los gehen!

Viel Freude wünscht Ihre



Frank Hoffmann

& Team

Küchengalerie Hochrhein e.K.

Klettgaustraße 13a – 79787 Lauchringen

Tel. 07741-8354439 / 0173-9015728

www.kuechengalerie-hochrhein.de